

2011 ist das «Harmonie»-Jahr



Groß war die Zahl der «Harmonie»-Mitglieder, die in der Jahreshauptversammlung für langjährige Mitgliedschaft wie auch für langjähriges Singen im Chor ausgezeichnet wurden. Fotos: Häring (2)

Limburg-Lindenholzhausen. Ihrem Namen gerecht wurde die «Harmonie» in der Jahreshauptversammlung im Dorfgemeinschaftshaus von Lindenholzhausen. Harmonisch und in fast allen Punkten einstimmig und ohne Unstimmigkeiten verliefen die Tagesordnungspunkte.

Es war ein arbeitsreiches Jahr 2008 für die Sänger und die Vorstandsmitglieder. Die Sänger hatten zahlreiche Auftritte zu absolvieren. Zu den Höhepunkte gehörte das internationale Chorkonzert mit dem Kammerchorensemble «Svenska Kammerkören», unter der Leitung von Simon Phipps, aus Göteborg (Schweden), einer Chorgemeinschaft Freindiez/Niederzeuzheim mit Jürgen Faßbender, einer Chorgemeinschaft Hasselbach/Staudt mit Andreas Jung und der «Harmonie» unter der Leitung von Martin Winkler in der Stadthalle Limburg. Der Vorstand hat seinen Blick schon auf das große «Harmonie»-Festival 2011 gerichtet. Hier sind schon die zahlreichen Arbeitskreise und Gruppen aktiv.

Der Vorsitzende der «Harmonie», Karl-Heinz Dernbach, und der Zweite Vorsitzende Christopher Dietz ehrten für 60 Jahre Mitgliedschaft Werner Kasteleiner, Friedel Weyrauch, Josef Hermes; für 50 Jahre Mitgliedschaft Georg Löw (jr.), Lothar Weimer; für 40 Jahre Mitgliedschaft Michael Klein, Lothar Stein, Joachim Bendel, Edgar Jung, Martin Neunzerling, Reiner Eichhorn, Bernd Brötz, Kurt Weyrauch, Josef Rompel; für 25 jährige Mitgliedschaft Stephan Breser, Eugen van der Beck, Thomas Fachinger, Frank Jung, Uwe Waller, Andreas Bäcker, Andreas Budowski, Stephan Zimmermann, Heribert Reitz, Paul Weidenbusch.

Für den Deutschen Sängerbund wie für den Hessischen Sängerbund gratulierte der Vorsitzende des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss, zahlreichen Sängern für ihr langjähriges, aktives Engagement im Chor. Dies waren für 50 Jahre aktives Singen Hans Dernbach, Winfried Breser, Dieter Waller, Bernhard Heun; für 40 Jahre aktives Singen Josef Jung und Manfred Neunzerling und für 25 Jahre aktives Singen in den Reihen der «Harmonie» Frank Jung, Uwe Waller, Andreas Bäcker und Andreas Budowski.

Eine besondere Ehrung wurde Heinz Wessels zuteil. Dieser wurde durch die Versammlung zum Ehrenmitglied gewählt. Wessels, der in verschiedenen Ämtern über viele Jahrzehnte im Vorstand der «Harmonie» vertreten war, davon 22 Jahre als 1. Schriftführer, stellte sich nicht mehr zur Wahl. Mit der Ehrenmitgliedschaft wurde ihm noch ein Präsent und eine Urkunde übergeben.

Anschließend galt es einen neuen Vorstand zu wählen. Auch nach 24 Jahren Vorstand stellte sich Karl-Heinz Dernbach wieder zur Wahl und wurde einstimmig im Amt bestätigt. Außerdem wurden gewählt Christopher Dietz (2. Vorsitzender), Andreas Bäcker (1. Geschäftsführer), Manfred Jung (2. Geschäftsführer), Josef Jung (Bereichsordinator), Willi Beck (1. Kassierer), Kurt Weyrauch (2. Kassierer) sowie die Beisitzer Gerhard Neunzerling-Dernbach, Alexander Jung-König, Bernd Beck, Marco Löw, Gerhard Bendel, Hans Bendel, Rüdiger Huth, Dieter Gabb, Jens Dernbach und Nadja Fachinger. Nik Giehl wurde durch die Jugend im Chor in das Amt des Jugendvertreters gewählt. kdh